# たより明るく 元気に たくましく

平成21年7月17日発行

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304 E-mail: yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349 ホームページ: http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/

# ロ 御協力有難うございました

暑い日が続きますが、保護者の皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。

今学期は、新型インフルエンザや大雨等への対応など、多々御心配をおかけいたしましたが、皆様方の御理解や御 支援のお陰をもちまして、平成21年度の1学期の終業を無事迎えることができました。本当に有難うございました。 さて、明日からは夏休みに入ります。この間、御家庭での生活が中心となります。健康管理や生活管理にくれぐれ も留意されまして、有意義な夏休みを過ごしていただきますよう、お願い申し上げます。

# □ 建替ニュース

本校建替に関して、基本設計が行政の関係者によって、大詰めを迎えているようです。8月末には完成する予定と なっています。早ければ、7月下旬には各諸室の家具やコンセント等の細かい仕様についての検討段階に入るため、 学校に対しても意見が求められると聞いているところです。本校といたしましては、8月5日(水)に、職員研修の 中で、進捗状況等について、私から職員へ説明をする予定にしています。また、保護者の皆様には、運営委員会等で 適宜御報告させていただくと共に、学校だより等でも、進捗状況等について御報告させていただきたいと思います。 順調にいけば、9月上旬にはパース・模型の展示により、より具体的に、現実的に建替後の姿を見ることができるも のと思われます。保護者の皆様にも御覧いただきたいと思っていますので、またお知らせします。

今後とも、具体的な情報が入り次第お知らせいたします。

#### □ 第1回学校保健委員会開催

平成21年度第1回学校保健委員会は、7月9日(木)に開催されました。最初に役員の改選が行われ、引き続き 委員長に牛尾学校医、また副委員長には、宮脇学校医が決まりました。続いて、学校側か らは、今年度の学校保健計画や学校安全計画についての説明及び、健康診断の結果等を踏 まえた児童生徒の健康状態についての報告を行いました。学校医の皆様からは、注意欠陥 多動性障害(ADHD)への新薬や新型インフルエンザの最新情報、アレルギー性疾患等 への留意事項等々、貴重な御指導、御助言をいただきました。また、学校医による整形外 科健康相談と理学療法士等の指導が一体化し連携が図られなければいけないことや、検診



を受ける際の児童生徒への指導の徹底、見直しにつきましても御示唆をいただき、大変有意義な会となりました。

## □ 国際理解学習

7月10日(金)、中学部第2学年では、総合的な学習の時間に「中国について知ろう!」と題して、国際交流学習 を実施しました。国際交流員の姜 洋(きょう よう)先生との触れ合いや歌や踊りを通して交流が楽しくなされた ことは言うまでもありませんが、その他にも、生徒自身が役割分担しながら交流会を運営したことや、同じ世代とい

う視点から中国の生活や文化を姜先生から教えていただいたという特徴ある授業でした。 重慶市御出身の姜先生からは、中国語の発音が大変すばらしいと褒めていただきました。 重慶市といえば、広島市の友好都市です。こうした地道な取組や生徒の思いが、いずれ 重慶市の生徒との交流につながっていくのではないかと期待させてくれる授業でした。



## 口 お知らせ

〇 新型インフルエンザについて

今後も新型インフルエンザの児童生徒への広がりが懸念されることから、御家庭におかれましては、引き続き、お 子様の健康状態に留意されまして、手洗いやうがいの励行、咳エチケットの徹底に努めてください。なお、新型イン フルエンザに罹患した又は罹患の疑いがある場合は、必ず学校に御連絡くださいますよう、御協力の程よろしくお願 いいたします。その他、御家庭におかれまして何かありました場合も、学校に御連絡ください。

○ 8月4日(火)と5日(水)は、夏季登校日としています。この二日間は1学期の授業日数に含まれます。欠席や 遅刻等の連絡は通常と同じように、学校へ御連絡ください。